



Vous pouvez apercevoir au loin, sur la gauche, le bateau qui doit ravitailler Saattut en nourriture. Ça fait deux jours qu'il essaie de passer, sans succès. Il attend depuis décembre...Du coup, ce sont les habitants qui vont aller au bateau en moto-neige pour récupérer la cargaison. Vous pouvez d'ailleurs en apercevoir une à droite de l'image. Tina dit que c'est la première fois qu'ils font cela !



Nettoyage du poisson, on ne peut plus frais. Les plus petits seront donnés aux chiens.



Notre pêche miraculeuse !



Les élèves accrochent leurs prises au balcon de l'école pour les faire sécher et les conserver jusqu'au 1er juin. Ce jour-là, ils vont tous monter au point culminant de Saattut et faire un repas au cours duquel ils mangeront leurs prises.



Seule photo autorisée pendant la visite...Mais elle est amusante, non ?



Après l'effort, le réconfort !



Puis viennent les sensations fortes !



Nous sommes au bout de la glace...après nous, la mer...



Merci, Appolo, de nous faire vivre ces moments précieux !



Et de cuisiner cette spécialité bien d'ici !



Le seal and chips !



Et les chiens ont chanté pour nous ! Quelle journée en effet ! Un seul mot. AWESOME !!!